

## Rapat Koordinasi Puslatda PON Sulteng Perkuat Komitmen Sulteng Emas

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALIS.ID

May 22, 2024 - 14:48



PALU - Dalam persiapan yang matang untuk menghadapi Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumatra Utara Tahun 2024, Danrem 132/Tdl selaku Ketua Kontingen PON Sulawesi Tengah, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han, diwakili Kasrem 132/Tdl, Kolonel Inf Antonius Totok Chrishardjoko, S.IP., memimpin Rapat Koordinasi untuk mempersiapkan Pusat Latihan Daerah (Puslatda) Kontingen Sulawesi Tengah yang berlangsung di Aula Raksatama Yonif 711/Rks Kota Palu, Rabu (22/5/2024).

Rapat ini bertujuan untuk mempersiapkan Pusat Latihan Daerah (Puslatda) Kontingen Sulawesi Tengah menuju PON XXI Aceh-Sumut dan menegaskan komitmen dalam meraih prestasi emas bagi Sulawesi Tengah.

Rapat Koordinasi yang digelar di Kota Palu ini dihadiri oleh pengurus kontingen dan pelatih yang akan menjadi bagian dari tim PON Sulawesi Tengah.

Danrem melalui Kasrem menekankan pentingnya sinergi dan semangat yang kuat untuk mencapai kesuksesan di PON XXI Aceh-Sumut.

"Dalam mencapai prestasi di PON, kita perlu menyatukan visi dan menjaga komitmen yang kuat. Sulawesi Tengah memiliki potensi besar dalam dunia olahraga, dan kita harus bersatu untuk meraih kejayaan dan membanggakan Provinsi Sulteng," tegasnya.

Lebih lanjut, Dalam menjaga semangat dan motivasi, Danrem menekankan pentingnya kerja keras, ketekunan, dan jiwa kompetitif pada setiap atlet. Visi untuk meraih prestasi cemerlang dan membuat Sulawesi Tengah meraih target 15 medali emas pun menjadi bagian integral dari persiapan yang dilakukan.

Puslatda Kontingen Sulteng akan menjadi pusat latihan bagi para atlet Sulawesi Tengah dalam mempersiapkan diri dan meningkatkan performa mereka.

Dalam rapat tersebut, agenda dan program pelatihan yang akan dilakukan di Puslatda pun dibahas secara komprehensif.

Rapat Koordinasi ini menjadi langkah awal yang penting dalam menghadapi PON XXI. Diharapkan, dengan persatuan dan semangat yang tinggi, atlet-atlet Sulawesi Tengah dapat memberikan yang terbaik dan meraih sukses gemilang di ajang olahraga tersebut.

"Kami yakin dengan kerja keras dan sinergi semua pihak, Sulawesi Tengah akan meraih prestasi gemilang untuk daerah kita yang tercinta,"pungkasnya dengan optimisme. (Penrem\_132).